

Großeinsatz wegen Küchenqualm

von hk

Hattersheim. Am Sonntagabend kam es im Seniorenwohnheim in der Schulstraße zu einem größeren Feuerwehreinsatz. Eine Bewohnerin hatte beim Fernsehen ihr Essen auf dem Herd in der Küche vergessen. Nach einiger Zeit bemerkte sie einen starken Qualm, der aus der Küche kam und alarmierte die Feuerwehr. Nach einem schnellen Erkundungsgang der Wehr in der Wohnung stellte sich heraus, dass es sich glücklicherweise „nur“ um angebranntes Essen im Topf handelte und kein weiterer Einsatz der Feuerwehr von Nöten war.

Die Bewohnerin wurde vorsorglich zur Behandlung dem Rettungsdienst übergeben und die Wohnung kräftig belüftet. Neben 41 Feuerwehrkräften mit zehn Fahrzeugen war der Rettungsdienst mit insgesamt zwölf Rettungswagen und zwei Notarzteeinsatzfahrzeugen an Ort und Stelle. Außerdem waren die Einsatzleitung Rettungsdienst, die technische Einsatzleitung Main-Taunus, der Brandschutzaufsichtsdienst des Main-Taunus-Kreises und die Polizei alarmiert worden. Der Großeinsatz war nötig, weil es in Seniorenheimen viele gehbehinderte Menschen gibt.

(hk)

Artikel vom 10.03.2015, 03:00 Uhr (letzte Änderung 10.03.2015, 02:47 Uhr)

Artikel: <http://www.fnp.de/lokales/main-taunus-kreis/Grosseinsatz-wegen-Kuechenqualm;art676,1300915>

© 2014 Frankfurter Neue Presse